



MFR de l'Oudon leur film récompensé par un Clap

Après leur participation à la 14^e saison du concours « Je filme le métier qui me plaît », les collégiens de 3^e et 4^e de l'option web multimédia de la Maison familiale rurale (MFR) de l'Oudon ont reçu, lors de la cérémonie officielle, un Clap de bronze pour leur film sur le métier de moniteur en MFR. Cette année, 2 400 films ont participé au concours, 738 ont été présentés en sélection officielle et seulement 138 claps ont été décernés. « Cette récompense, c'est une belle surprise, nous ne nous y attendions pas », avoue Marie Lemesle, la jeune qui a réalisé le montage vidéo. Elle avoue, toutefois, être un peu déçue de ne pas avoir eu l'occasion de se rendre

au Grand Rex à Paris, avec ses camarades, comme c'est habituellement le cas, pour la remise des Claps.

« C'est un tremplin vers d'autres projets, un encouragement à participer à d'autres concours et à accéder à certaines écoles », ajoute-t-elle. Pour Marianne Helbert, la monitrice en charge du projet et de la classe web multimédia, « c'est une super nouvelle pour ces jeunes et une récompense bien méritée pour ce beau projet. »



Alexandre Mignot et Marie Lemesle, élèves de 3^e avec le clap de bronze récompensant leur film sur le métier de moniteur en MFR.